



夢は見るもの 叶うもの 人の3倍励むもの

秀麗の丘

学校だより NO.7

令和4年6月30日

発行人 八木沼孝夫

教育目標 新しい時代を担う豊かな心と知性を身につけた実践力のある生徒の育成

知性：自ら学び考える生徒

友愛：心豊かな生徒

健康：健康で実践力のある生徒

県中地区中学校体育大会

6月20日（月）から、各会場で県中地区中学校体育大会が行われました。本校からは水泳競技に3名の選手とバスケットボール部男子と剣道部が団体戦・個人戦に出場しました。出場した生徒は一中生としての誇りを胸に、岩瀬地区の代表としても戦い健闘しました。

その結果、水泳競技で200m・400m個人メドレーの●●●●さんと100m・200m平泳ぎの●●●●さんが県大会への出場権を得ることができました。●●●●さんは2種目とも大会新記録を更新しました。2名は、先に行われた中体連岩瀬支部陸上競技大会で優勝した●●●●さん（女子走高跳）、●●●●さん（男子110mハードル）、●●●●さん（男子走幅跳）さんとともに7月5日（火）から開かれる福島県中学校体育大会に出場します。選手の皆さんの健闘を祈ります。

県中地区中学校体育大会に出場した選手の皆さんお疲れ様でした。皆さんの最後まで練習の成果を発揮しようがんばった経験は、結果以上のものを得ることができ、次につながると思います。

保護者のみなさま、これまでの多大なるご支援とご協力に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

県中地区中学校体育大会の結果

○水泳競技

男子 200m背泳ぎ	第7位	●●●●	2:45:08
男子 200m個人メドレー	第1位	●●●●	2:11:34 大会新 県大会出場
同	第6位	●●●●	2:45:66
男子 400m個人メドレー	第1位	●●●●	4:38:90 大会新 県大会出場
女子 100m平泳ぎ	第2位	●●●●	1:26:01 県大会出場
女子 200m平泳ぎ	第3位	●●●●	3:02:98 県大会出場

○剣道競技

団体予選リーグ	対ザベリオ中	0-3	惜敗
	対郡山一中	2-2	本数勝ち
決勝トーナメント1回戦	対小野中	0-3	惜敗
個人戦	横山 龍星	1回戦敗退	
	伊藤しおり	1回戦敗退	

○バスケットボール競技

男子1回戦	対郡山六中	32-44	惜敗
-------	-------	-------	----



●●●●さん



●●さん大会新記録



●●●●さん



●●●●さん



バスケットボール部男子



剣道部出発式



授業参観を行います

令和4年7月1日（金）13:30~

1学年	13:30~14:30	「スマホ携帯安全教室」(生徒；音楽室、保護者各教室でリモート)
	14:30~15:10	学年懇談会(3階音楽室)
2学年	13:30~14:30	「AED救急救命教室」(中央体育館)
	14:40~15:20	学年懇談会(中央体育館)
3学年	13:30~14:20	授業参観(1組社会 2組理科 3組英語 3年5組国語)
	14:30~15:10	学年懇談会(2階美術室)

各家庭1名のみ「健康チェック表提出」 入れ替え制なし
PTA・後援会三役会 15:30~(2階会議室)

一・小・一・中合同授業研究会

6月17日(金)の5校時に、本校の1年生3クラスと5組において、第1回一・小・一・中一貫授業研究会を行いました。1組は●●●●先生の国語、2組は●●●●先生の英語、3組は●●●●先生の社会、5組は●●●●先生の自立の授業を公開し、一・小・一・中の教職員で参観しました。

中学校に入学して2カ月が経った1年生の成長した姿やがんばっている様子を見ていただきましたが、どの授業も1年生は、昨年度までお世話になった小学校の先生方に中学生になった姿を見せようと積極的に授業に参加し意欲的に学んでいました。そんな1年生を見て小学校の先生方は、すっかり中学生になった1年生をうれしそうに見ていました。

授業参観の後は、事後研究会そして分科会に分かれて協議しました。子どもの姿から学んだことを伝え合うとともに、子どもたちのよりより成長のために9年間の学びをどのようにつなげていけばよいか意見を交わしました。

須賀川一・小・一・中では、今後も9年間の継続的な指導を行い、小中一貫教育を推進してまいります。なお、第2回目の合同授業研究会は、11月に第一小学校で行われます。



1の1「国語」



1の3「社会」



小中の教職員が一堂に



各部会での話し合い

3年ぶりのボランティアの方による読み聞かせ

6月14日(火)の朝の読書の時間に、コロナ禍により実施を控えていたボランティアの方による「読み聞かせ」を3年ぶりに行いました。今回は3名の方のご協力で1年生の3クラスで行っていただきました。今回は1・2組が『もしかしたら』、3組が『みんなワンダー』という絵本の読み聞かせでした。

生徒たちはボランティアの方の流ちょうな音読に真剣な表情で聞き入っていました。

「中学生に絵本の読み聞かせ?」、「果たしてその効果は?」と疑問が起こりがちですが、中学生にもしっかりと考えてもらうことができる絵本を、ボランティアの方々を選んでくれていますので、生徒の様子からも見て、その教育効果は大きいと思われれます。

次回は7月に2年生で実施予定です。



1組「もしかしたら」



2組も偶然に「もしかしたら」



3組「みんなワンダー」



ボランティアの方々

朝食を見直そう週間運動 昨年度よりも改善

6月は食育月間でした。そこで、食に関する正しい理解と関心を高めるとともに、生活のリズムを改善し、朝食摂取を基本とした望ましい食習慣を身につけることを目的に、6月13日(月)から17日(金)まで「朝食を見直そう週間運動」を行いました。

17日(金)の朝食摂取者は97.2%となり、昨年度の11月に行った同じ調査の96.6%から改善することができました。その要因を養護教諭に確認したところ、生徒一人一人の意識が高まってきていること、そして何よりもご家庭のご協力の賜であるとのことでした。

一方課題も見られました。朝食に野菜を食べた生徒が62.3%、汁物を摂った生徒が45.1%と栄養バランスの面での課題があります。

「早寝、早起き、朝ごはん」とよく言われていますが、朝食は1日のスタートをスムーズに切るためにとっても大切なものです。今後もお子さんの健やかな成長のためにバランスのとれた朝食を食べさせて登校させてほしいと思います。

